

## La COVID obliga a suspender "El Tenorio"

21/12/2021



Imagen de archivo del Tenorio | J.C.

Elda por segundo año se queda sin su "Tenorio", y es que la mítica representación ha tenido que **suspenderse este año debido a la situación de la pandemia** y a que, además, **se han dado dos casos por COVID-19 entre los componentes de la obra**. El Grupo de Teatro de la Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos se reunió ayer de urgencia y hoy mismo se ha comunicado esta decisión. La obra *Don Juan Tenorio o dos tubos un real* estaba prevista para el próximo 28 de diciembre, Día de los Inocentes.

El Grupo no ha tenido que confinarse porque no ha tenido contacto estrecho con los afectados, pero han optado por la prudencia y han optado por **no realizarlo**

**para no poner a nadie en riesgo debido a las fechas**. Apelando a la responsabilidad han tomado esta decisión con la Junta Central. Se devolverán las entradas a todas las personas que las habían adquirido.

Si algo distingue a esta obra que el eldense Emilio Rico Albert adaptó del texto de José Zorrilla son precisamente esas "puntaicas", esos cambios de guion cargados de humor ácido que tanto espera el público que llena el Teatro Castelar. Son estos guiños a la actualidad eldense, lo que mantiene viva esta obra y que este año tampoco podrá hacer reír a la población.

La obra este año se preparaba para volver con el

cambio de dos actores, el personaje principal, Don Juan, ya no lo iba a interpretar Isidro Juan, que ha colgado la capa tras el centenario. Ahora este papel lo encarnará

José Eduardo Ruiz, quien conoce la obra de cerca, pues hace unos años fue Don Luis. El Chuti ahora será interpretado por Gustavo Cárdenas, casi novicio pero que se ha adaptado a la perfección.